

Kreisleitung hilft den Wohnparteiorganisationen und den Genossen in den Betrieben, die in den Wirkungsbereichsausschüssen arbeiten.

Inhalt der Argumentation ist die Bedeutung der Stärkung der Deutschen Demokratischen Republik im nationalen und internationalen Maßstab, die Bändigung des deutschen Militarismus als Voraussetzung für die Schaffung einer Konföderation beider deutscher Staaten und damit für die Wiederherstellung der deutschen Einheit auf friedlichem Wege durch den Volkskampf aller friedliebenden und demokratischen Kräfte Westdeutschlands sowie durch den sozialistischen Aufbau in der Republik.

Diese ganze politisch-ideologische Arbeit führt dazu, die Masseninitiative über den Stadtbezirksausschuß der Nationalen Front auf folgende Schwerpunkte zu orientieren: auf das Nationale Aufbauwerk, auf die Verbesserung der kulturellen Massenarbeit und auf eine stärkere Zusammenarbeit zwischen den Wirkungsbereichsausschüssen und Hausgemeinschaftsleitungen, um die Aktionsfähigkeit der WBA zu garantieren.

Genossen mobilisieren an der Basis

Die Kreisleitung selbst legt gegenwärtig großes Gewicht auf die Verbesserung der Zusammenarbeit zwischen den Wirkungsbereichsausschüssen und den Hausgemeinschaftsleitungen. Sie organisierte in allen Wirkungsbereichen Beratungen mit allen Genossen, um zunächst einmal die Parteimitglieder zur Durchsetzung des Kampfprogramms der Köpenicker Parteiorganisationen mit der Losung „Kampfplan für 500 Tage — Köpenick packt noch besser an, alle Kraft für die Lösung der ökonomischen Hauptaufgabe“ zu aktivieren.

Um dieses Programm erfolgreich zu erfüllen, wurde ein Leistungsvergleich aller Köpenicker Parteiorganisationen organisiert, der in 15 Etappen entsprechend den noch verbleibenden 15 Monaten bis zur Lösung der ökonomischen Hauptaufgabe durchgeführt wird. Das Ziel des Leistungsvergleiches besteht darin, maximale Ergebnisse bei der Planerfüllung zu erreichen und die Leitungstätigkeit auf allen Gebieten entscheidend zu ver-

bessern. Der monatliche Sieger erhält eine Wanderfahne der Kreisleitung.

Die WPO, die engste Verbindung zu den Wirkungsbereichsausschüssen der Nationalen Front haben, treten zum Beispiel nach folgenden Gesichtspunkten in diesen Leistungsvergleich:

- ® In welchem Wohnbezirk gibt es die größte Initiative bei der Klärung der politischen Grundfragen und der Entwicklung eines vielseitigen, inter-



essanten, gesellschaftlichen Lebens?

Hierzu gehören Aussprachen mit der Bevölkerung, kulturelle und Sportveranstaltungen, die Arbeitsfähigkeit der WBA, die Gewinnung neuer Mitarbeiter für die WBA u. ä. m.

- © Welche Initiative gibt es zur Durchsetzung des Beschlusses des Köpenicker Parteiaktivs über Maßnahmen zur Verbesserung der Versorgung? Hierzu gehören die Aktivierung der Ortshandelskollektive, der HO-Beiräte und der Verkaufsstellenausschüsse des Konsums.
- # Einsatz von Hausfrauenbrigaden, Gewinnung von Frauen für die Arbeit in der Produktion.